

LETTRE D'ENGAGEMENT DE LA DIRECTION



À Sainte-Soulle, mai 2024,

Depuis plus de 30 ans, nous exerçons dans le milieu du pneumatique et de la pièce détachée. Nos agences et filiales se sont développées au fil des années sur toute la France. Aujourd'hui, ce maillage territorial permet de répondre localement et donne la possibilité à nos clients une livraison 2 fois jour sur 85 départements.

Cette capacité d'évolution et cette proximité se conjugue pleinement avec nos valeurs : écoute, professionnalisme, confiance, proximité, dynamisme et service.

Nous sommes conscients que notre marché change et tend vers de nouveaux objectifs. Nous avons non seulement la possibilité de faire partie de cette transformation, mais aussi de la façonner. Distri Cash, leader du marché français en pneumatique, souhaite devenir pionnier de la transition du marché. Il s'agit alors de trouver un équilibre entre les besoins et les possibilités, sur les plans social, environnemental et économique.

Accompagnés de l'organisme Rupture Engagée depuis septembre 2023, nous nous engageons dans une démarche RSE.

La RSE est un moteur d'évolution et de progrès vers une société plus harmonieuse, respectueuse et consciente de ses responsabilités dans lequel nous impliquons tous les collaborateurs de nos agences et filiales, nos partenaires et nos clients.

Par notre volonté d'engager toutes ces personnes, l'objectif est que tous agissent différemment. Il est nécessaire de les accompagner, de les soutenir, et de garantir que, du manutentionnaire jusqu'aux dirigeants, tout le monde avance dans la même direction et partage les mêmes engagements.

Pour nous, ce projet n'est pas une démarche de revendication, mais plutôt un moyen de sensibiliser tous nos partenaires dans le but de devenir pionnier de cette transition.



LETTRE D'ENGAGEMENT DE LA DIRECTION



À moyen terme, il s'agit d'évaluer où nous en sommes dans notre démarche vers une trajectoire bas-carbone d'ici à 2040. Nous avons notre feuille de route, nous connaissons nos forces et nos faiblesses, nous mesurons nos progrès et identifions les domaines à améliorer.

Dans quels aspects sommes-nous bons dans notre démarche ?

Quels aspects pourrions-nous améliorer ?

Quelles solutions devons-nous trouver ?

C'est une toute nouvelle stratégie globale qui implique d'identifier ce que nous devons continuer à faire, améliorer et créer.

Annuellement, nous établirons une collecte de données fondée sur nos indicateurs de performance. Cela nous permettra de visualiser nos progrès, d'informer nos partenaires et clients, et de valoriser notre démarche ainsi que nos engagements.

Nous comptons sur l'implication de tous les collaborateurs de Distri Cash et ses filiales pour la réussite de cette démarche RSE. Ensemble, nous poursuivrons notre développement durable, et ainsi façonner la transition du marché vers des pratiques plus responsables.

La direction.

Jean-Philippe Moyet

Anabelle Moyet